



Regionaljournal Steiermark



Nach Reisebusunfall auch Lenker verstorben

Samstagnacht verunfallte wie berichtet ein deutscher Reisebus auf der L722 in Schladming.

Wie nun bekannt wurde, ist der 51-jährige Buslenker am Dienstag in den frühen Morgenstunden im Krankenhaus Schwarzach verstorben.

Die technische Begutachtung des Unfallwracks ist noch ausständig.

Bei dem Unfall war ein bayrischer Reisebus mit 32 Insassen gegen 23:15 Uhr auf der L722 in Richtung Schladming unterwegs. In der so genannten „Schlösselkehre“ kam das Fahrzeug aus derzeit noch unbekannter Ursache von der Straße ab, stürzte die dort befindliche Böschung hinab und kam auf dem Flachdach eines Firmengebäudes zu liegen.

Bei dem Unfall wurde ein deutscher Staatsbürger tödlich verletzt. Mehrere Insassen sowie der Busfahrer erlitten schwere Verletzungen. Die Verunfallten wurden in die Krankenhäuser Schladming, Salzburg und Schwarzach gebracht. Bei den Businsassen handelte es sich laut Passauer Neue Presse um einen Junggesellenabschied und dass es sich bei dem Verstorbenen um den Bräutigam handelt. Er war zusammen mit 30 Gästen beim Rodeln am Hochwurzen nahe Schladming.

